

刈払・伐倒・薪割 2025年1月18日(土) はれ 9:00~15:00 6名

伐倒予定地の刈払を2名で、伐倒を4名で実施しました。作業エリアをわけて取組むのも良いことだと思います。日差しがあたたかく、気持ちよく作業ができました。マイペースで作業するのが一番ではないかと思いません。昼食後は、細い丸太を割って、薪ステーションで使えるようにしました。このまま置いておいたら使い物にならないわけですが、みんなで作業すると有効活用ができるという良い事例だと思います。



伐倒



玉切り



刈払い



薪割り

刈払・伐倒・薪割 2025年1月19日(日) はれ 9:00~15:00 9名

今日はミーティングのあと、昨日の続きの作業をしました。広葉樹は伐採すると枝の除去が結構大変ですが、スムーズに作業が進んでいました。団長と副団長は昨日に続いて刈払でリハビリをしました。2日間作業すると林内見通しがきくようになり、旧作業道が使えることがわかりました。このエリアを再生拠点にしていきたいと思います。年に一度のMさんのきのこ汁もおいしくいただきました。



玉切り



刈払い



見通しがきくように



きのこ汁